

Alliance Nationale

ORGANE DE LA SOCIÉTÉ DE SECOURS MUTUELS "L'ALLIANCE NATIONALE"

Vincit Concordia Fratrum

Vol. XIV, No 2.

Montréal, Février 1918.

50 cts par an.

MONSIEUR L'ABBÉ N.-A. TROIE

SUPÉRIEUR DE ST-SULPICE,

Membre honoraire de l'Alliance Nationale, Président honoraire du cercle Olier, No 127.

BELLE CARRIÈRE

M. l'Abbé N.-A. Troie devient supérieur de la société de St-Sulpice au Canada.

A une assemblée du Conseil des Messieurs de St-Sulpice, dans l'historique séminaire de la rue Notre-Dame, le Rév. Narcisse A. Troie, ancien curé de Notre-Dame et de St-Jacques, a été choisi pour remplacer M. l'abbé C. Lecocq qui vient de prendre sa retraite. C'est la première fois que ce poste important échoit à un Canadien-français, et nous félicitons le nouveau titulaire de l'honneur dont il est l'objet.

Né à St-Rémi de Napierreville en 1843, M. l'abbé Troie est le seizième supérieur de l'Ordre au Canada.

Il y a quelques mois, M. l'abbé Lecocq qui depuis de nombreuses années avait la direction de la société de St-Sulpice, dut prendre sa retraite pour cause de santé, et suivant la coutume, le Conseil de l'Ordre s'assembla afin de lui désigner un successeur. Ce conseil se composait de douze membres: les R.R. abbés F. Lelaudais, directeur du grand Séminaire; Hébert, Devaux, Labelle, curé de Notre-Dame; Bray, Gauthier, curé de St-Jacques, Duchéin, Lalanne, directeur du petit Séminaire, Laliberté, professeur de rhétorique au collège de Montréal, Lepoupon, Thibault et Troie.

La société de St-Sulpice qui a manifesté tant de zèle et de dévouement pour l'église, la civilisation et l'enseignement dans le Nouveau Monde, n'aurait su faire un meilleur choix. M. l'abbé Troie est universellement connu et estimé tant de la population de langue française que de celle de langue anglaise, qui a apprécié sa bonté et son entier dévouement à la cause des différentes institutions enseignantes.

M. l'abbé Troie reçut son éducation à Montréal, puis fit ses études théologiques à Paris; le collège Canadien, à Rome, n'était pas alors fondé. Il fut ordonné prêtre à Paris alors que l'empereur Napoléon III et l'impératrice Eugénie régnaient.

L'élection du nouveau Supérieur, devra être sanctionnée par le Supérieur général de l'Ordre, en France, et Mgr Bruchési, ce qui n'est qu'une simple formalité.

L'Alliance Nationale est heureuse de compter parmi ses membres honoraires et lui offre ses sincères félicitations pour la grande distinction dont il a été l'objet.

Nous fait plaisir de publier la photographie de ce vénérable dignitaire de la société de St-Sulpice, Canadien-français d'origine, à qui vient d'être conféré le poste important de Supérieur général de cet Ordre distingué.

